



議長就任のことば

川越市議會議長 樋口政一

五月二十八日の市議会におきまして私は國らすも新市議會の議長に選任せられました。

(責任の重大なるを痛感せざるを得ないの幸い三十五名の志を共にする選良あり、共に携えて五万市民の先頭に立ち、市民の意のあるところを市政に反

ります。

映せしめ、明郎川越の建設に邁進することをこゝに固く誓う次第であります。

市民各位の絶大なる御援助御協力をお願ひいたします。

事業所統計調査と

七月一日を期して昭和二十六年事業所統計

調査が実施されることになりました、調査の概要是左記の通りあります。

この調査は統計法に基いて総理府統計局で行うもので個人の申告に課税その他

の不利益になる様な資料としては絶対に使いませんから安心して御申告願います。

なお調査員は川越市当区域を巡回して各事業所の皆様方から申告していただきたいことをお伝えいたします。

市長宛に次の様な授書がありました。近頃嬉しいことの一つです。

川越市に於ても昨年四月より乳幼児の月例検診、育児相談、患家訪問指導等を行つて参りましたが今度新に七月一日より健健康相談室を設けたが、この相談室は日頃何か健康について疑問に思つてゐる

の事でせうが、妊娠中の衛生その他必要な事項を専門の先生方をお招きして御講義を聽き二ヶ月の期間を以て修了證書を授與され卒業してよき母親となる爲の学級です。以上相談室の内容を簡単に御知らせ致しました。

費用はすべて無料です。

お頼び致します。

川越市政だより

農業委員會

今度の第十國会で農業委員會法が成立し、施行されました。その趣旨は從來の農地委員會と農業調整委員會及び農業改良委員會を解体して新しく農業委員會を組織し、農業の近代化と民主化をはかり、恒久的な農民の代表機關をつくるようとするものであります。

したがつて川越市におきましても市内居住の一反歩以上耕作者と同居の親族又は配偶者で耕作日数がおゝむね六十日以上の者の中から新しく農業委員を選挙しなければなりません。農業委員の数は川越市農業委員会が十五人、西部農業委員会が十五人で、選舉する人の資

憲法第九十七條に「基本的個人權は、人類の多年にわたる自由獲得の努力の成果である」と述べて居ります。

洋の東西を問はず我々は歴史をひもどく度に幾多の人權無視の實例に基づつかります。換言すれば人類の歴史は人類の自由獲得の歴史と言つても過言ではないのであります。が、更に憲法は「自由及び權利は國民の不斷の努力によつて、これを保持

◇全然言葉も聞いたことがないもの
◇言葉は聞いているが、内容は知らないか、誤解しているもの
◇大体の意味がわかついるらしいもの

計

人權擁護

新しい民主主義体制は一

農業委員の選舉迫る

格は既に各町の掲示板に掲示しましたが、選挙の日程と被選挙資格は次の通りです。尚選挙については公職選挙法の一部が準用されますから御承知下さい。

今度の第十国会で農業委員會法が成立し、施行されました。その趣旨は從來の農地委員會と農業調整委員會及び農業改良委員會を解体して新しく農業委員會を組織し、農業の近代化と民主化をはかり、恒久的な農民の代表機關をつくるうとするものであります。

東京 % 計
農村 % 計
總數 %

七月二十日 投票日
被選舉資格（立候補の
できる者）
一、川越市に居住する
一反歩以上耕作の
業務を營む者
二、右の同居の親族又
は配偶者
（但し年間約六十
日以上業務に從事
しているもの）
三、右二項に該当する
者で昭和六年七月
二十一日までに生
れた者

市民税の納入は
第一期 第二期
七月 八月
十五日まで 三十一日まで

七月二十日 投票日
被選舉資格（立候補のできる者）
一、川越市に居住する
一反歩以上耕作の
業務を營む者
二、右の同居の親族又
は配偶者
(但し年間約六十
日以上業務に從事
しているもの)
三、右二項に該当する
者で昭和六年七月
二十一日までに生
れた者

—市税条例の大幅改正—

市税条例の大幅改正

扶養家族が二人以上ある場合一人につけて五十円を減じなければ二百円以内となることがあります。また所得稅法第十九條の二によつて所のないものとみなされる者(家業専從者一百円、會社等の寄舍に住所を有する者の百円を夫々減額します)この様に均等には若干安くなりますがその代り所得が若干増額になります。

内に申告書によるところもござります。これは決算後、内に申告書によるところもござります。これは決算後、内に申告書によるところもござります。

度を設けた等が大きさで、
の場合は徴収猶豫の判断
廢止、甚大なる欠損額の
加、天災、病氣、事業の
税、廣告稅の賦課期日
及び納期が若干変り
稅について申告又は報
告義務を承継した者の
申告又は報告事項の増
減期は昭和二十六年六
月十五日から同月三十日
まで

得者の増税にならないで、しかも豫定の財源を確保するという点で理事者、市議会とも並々ならぬ苦心を拂つた点であります。

扶養親族一人三百五十円の額とした金額が賦課されるわこの税率を乗合例えれば九万市民税として、との合計が今三万円につ百分の五、残一万円についてのうち五万いては百分のの六を夫々乗合計算するのです違はないよういします。

八、法人の所得、しくかけられこれは法人税の十五とれます。これは決算後以内に申告書するとともに

◇最近市の道路工事が道路の穴のあい箇所を埋めている。変有難いが、例え方面では穴を埋め道端の残土を使つ温氣のある中はいか乾いてくるとアカで埃を飛ばす仕末、では折角の勞が無のではなからうか、驛前道路等も自轉乗りずらく自動車の運転が大変だ。これが定めら掃が行はれても大結果はない、市民一、が協力すると共に、局と我々の代表新氏の文化社会に則り、我が川越市建設に携わる事、れん事を期待してお

◎ 新宿町公務員 お答へする

道路の良否は直接の發展に大に影響する。

個人につき割で減所得割等割額年度の個人にだけですじる場円の課税の人は円につ四、次いては百分じて合から間にお願が新ますが額の百つてい

要するに市民の負担は既に限度に來っていると
いう觀点から、低額所得者の増税にならない
で、しかも豫定の財源を確保するという点で
理事者、市議会とも並々ならぬ苦心を拂つた
点であります。

配給だより

◎七、八月分のクーポン券交付について……

近くお米の登録店を通じて七、八月の二ヶ月分のクーポン券をお配りいたします。今回は有効期間が八月末日迄ですから御注意下さい。なお現在のものは七月末日迄は使用できることになつています。

◎新しい砂糖の購入通帳交付について……

先日連絡員がお配りした砂糖購入通帳交換券は、人數を確かめた上で捺印し、至急登録店へお届け下さい。交換券と引換に登録店へ一括して砂糖購入通帳を交付することになつています。新しい購入通帳は六月分の配給より使用いたします。

一ジになるのではないかと思ひます。しかしながら費の節減は新市長の方針でもあり、努めて節約すべく工夫すべきは勿論であります。

要するに市の経費の節減の重點は人件費の問題よりも寧ろ事務配分の問題で、学者によつては地方自治体の事務の約七割は國又は縣の委任事務だと言はれますが、斯うした財政的な裏付の充分でない事務の増加が今日地方自治体の大きな負擔になつてゐることを思うと、一日も早く合理的な行政事務再配分の行はれ詔とを希望する次第です。

(市政だより)